

GARRAY

La escuela lituana podría operar en el aeródromo «en unas tres semanas»

Por ahora el proyecto de construcción de un hangar privado no se llevará a cabo

SORIA. La escuela de pilotos lituana con la que trabaja la empresa Airpull Aviation, gestora del aeródromo de Garray, podría empezar a utilizar las instalaciones garrayas «en unas tres semanas». Así lo confirmó el gerente, Santiago Martí, quien explicó que «por el momento» los empresarios lituanos no usarán el aeródromo soriano «como base», aunque los alumnos de esta escuela sí lo visitarán con asiduidad.

El hecho de que Garray no se convierta en «base permanente» de esta empresa lituana conlleva que «este año no vaya a construirse el hangar privado» con el que estos empresarios contaban. «En un principio se ha decidido utilizar Garray como lugar de paso, aunque debido a que se utilizará como escala de vuelos de travesía



Una de las actividades realizadas recientemente en el aeródromo. M.T.

sí se notará el movimiento en las instalaciones», indicó Martí.

Los empresarios lituanos expresaron hace meses a Airpull Aviation su intención de utilizar Garray para montar una escuela

de pilotos comerciales, principalmente para alumnos kazajos.

Se espera que la llegada de éstos dinamice la economía local, ya que desde el aeródromo se les ofertaría un paquete que incluiría

estancia y manutención para las jornadas que pernocraran.

La decisión adoptada por estos empresarios conllevaría que por el momento no se llevara a cabo la construcción del hangar de iniciativa privada, aunque sí el que utilizarían los gestores de las instalaciones, Airpull Aviation. «Ahora mismo se encuentra en periodo de licitación por parte de la Diputación Provincial. Una vez que todo el proceso esté nosotros pondremos para que esté terminado cuanto antes», comentó Martí.

El gerente de las instalaciones se encuentra trabajando además en la captación de eventos que se desarrollen en el aeródromo de Garray. Además de albergar una etapa de la Vuelta Aérea a Cataluña el próximo 13 de junio, información que adelantó HERALDO hace varias semanas, el aeródromo también estará presente en el rally que partirá de Portugal y llegará a Francia. «Harán noche en Garray. Aún no está cerrada la fecha exacta pero creo que era en torno al 25 de septiembre», avanzó.

V.F.S.